
【一般質問】　第244回平成24年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者

１． 学校施設の整備について
① 植木の剪定について
② トイレの一部洋式化について

２． 学童・高齢者の交通事故防止について
① 通学道路の安全確保について
② 高齢者の安全な交通確保について
③ コミバスの運行計画について

３． 市道の整備計画について
① 内容について（どの様な計画が出来ているのか）

１． 基幹道路の整備について
① 市道西谷坂元線（全体の計画、未買収部分の処理）
② 県道三木宍粟線（西谷坂元線の整備に伴う道路整備、畑か

ら西谷の信号までの道路拡幅）
③ 県道豊富北条線（現在の状況、今後のスケジュール）

２． 北条南保育所と北条東幼稚園の統合園の今後の予定に
ついて

① 園児達がブランクなしにスムーズに統合園に入園出来るよ
うな計画がたてられているか

② 今後民間園に移行していくことは考えられているか

３． イベントについて
① 商工観光課がかかわっている主なイベントの状況
② 夏祭りをフラワーセンターからまちなかに戻すことの検討
③ トライアスロン大会を今後どのようにしていくかの検討

４． フラワーセンターについて
① 市として夏祭り以外にフラワーセンターをどのように活用

しているか
② 市として今後フラワーセンターの集客能力を高めるために

どのようなことを考えているか

５． 玉丘史跡公園の活性化について
① 玉丘公園の活性化については色々な要望を聞いているが、

市として玉丘公園の活性化を検討されているか
② 市民から寄付された1億円について、市長は平成28年度をめ

どに事業化したいと回答されたが、今の時点で構想はある
か

質　問　内　容

8番
衣笠利則

6番
中右憲利
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【一般質問】　第244回平成24年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 加西市行財政改革プランについて
① 財政収支見通しについて、現時点での状況について
② 公共インフラ、施設の更新費用は見通しの中に入っている

か
③ 投資的・政策的経費の計画内容について
④ 公共料金のクレジットカード決済の提案
⑤ 人件費の抑制の現状について
⑥ 他市との職員数及び人件費の比較について
⑦ 職員の資質と士気の向上についての取り組みの現状

２． 土地利用計画について
① 農振農用地の見直しの現状について
② 特別指定区域の見直しの現状について

１． 5万人都市再生に向けた取り組みについて
① 「5万人都市再生」の意義について
② 実施されてきた施策の効果、評価について
③ 今後検討される施策の内容
④ 人口増と社会政策の重要性

２． 平成25年度予算について
① 編成方針について
② 暮らしに関わる施策の充実と新たな施策について（水道料

金、自然エネルギー活用、住宅リフォーム制度、病院支援
等）

３． 保育園、幼稚園の統廃合、民営化について
① 将来に向けた基本的な考え方は

４． 日本国憲法と自治体について
① 憲法と自治体、公務員
② 日本国憲法の平和主義について

１． 県道下滝野市川線の通学路整備について
① 日吉保育園付近から馬橋までの道路拡張及び歩道の整備進

捗状況について
② 馬渡谷町二ツ池付近の歩道を含む道路整備計画について

２． 加西市の教育の充実について
① 現加西市小・中・特別支援学校教育の特色とは
② 他市に誇れる加西の特色ある教育の推進について
③ 特別支援学級の現状について
④ 特別支援学級担任者の資質向上について

11番
織部　徹

9番
松尾幸宏

1番
井上芳弘
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【一般質問】　第244回平成24年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 市広報紙について
① 広報紙に対する市民アンケートの実施について
② 現在の広報紙の編集方針、目的、戦略、製作過程について
③ 市長マニフェストの達成率コーナーについて
④ 外国人向け広報紙の発行計画について

２． 子育て環境の充実について
① 保育所の建て替えや幼児園構想について
② 保育士の採用計画等について
③ 児童虐待の現状と対応について

３． オークタウン加西について
① 4月からの利活用（案）について

１． 加西産農産物の推進について
① 市民農園の現状と今後の展開
② 加西産を食べよう企画の推進

２． 環境モデル都市（BDF事業）の取り組みと今後について
① BDF事業の現状
② 今後の見通しと市の対応について

３． 井戸水の活用について
① 市内の現状
② 今後の活用について

４． 自主バス・福祉バスについて
① 近隣の状況
② 運行する為の課題と解決策について

１． 若者の雇用を生み出す起業について
① 新規起業について商工会議所会員と膝詰談判をしたか
② 産業専門の任期付職員は何らかの経済活性化策を提案した

か
③ 新規起業の望みは有るか

２． 婚活テレビ放映の誘致について
① 婚活テレビ放映の誘致は進んでいるか
② 多可町で放映されるが、その戦略は
③ 加西市で本当に取り組む気はあるのか

３． 紅葉の名所楓並木について
① 剪定に至った経緯は
② 市庁舎建設のコンセプトは市民が憩う公園庁舎ではなかっ

たか
③ 都市空間の形成にアメニティとユニバーサルデザインをど

のように取り入れているのか

４． 夢っ子クラブについて
① 夢っ子クラブの活動を十分認識しているか
② 活動拠点の代替施設についてどう考えているか
③ 子ども達が飼っているプールのコイやフナはどうなるのか

5番
植田通孝

3番
別府　直

14番
高橋佐代子

3 



【一般質問】　第244回平成24年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 加西の新しい未来を創る政策2012
① アメリカ・ワシントン州立大学との遠隔講座
② 森林と木に親しめる木育と土づくり
③ ウェルネスプログラム導入とQOL向上
④ ちょっと待て！　自治基本条例（まちづくり条例）

4番
深田真史
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